PERSÖNLICHES

Neuer Abteilungsleiter



Andreas Maier ist neuer Abteilungsleiter des Berufsschulzentrums Stockach. Zu seinem Aufgaben-

bereich gehören die Profilierung des Wirtschaftsgymnasiums und die Weiterentwicklung des kaufmännischen Berufskollegs und des Berufskolleg Technik. Maier studierte in Nürnberg-Erlangen sowie an der Université Strasbourg. In Stockach war er Mitbegründer der Übungsfirma und unterrichtete im europäischen und internationalen Wirtschaftsmanagement für Industrie- und Großhandelskaufleute. Außerdem arbeitete Maier an der Einrichtung des Wirtschaftsgymnasiums mit.